



AÑO DE NIEVES

Dice el dicho popular que año de "nieves año de bienes". Este año hemos visto la nieve en varias ocasiones coincidiendo a veces con fecha vacacional y los marañoneros, cámara en mano, se han lanzado a la blanca sábana, disparando aquí y allá, con la esperanza de capturar una buena pieza fotográfica que añadir a su album.

La nevada de Semana Santa fue copiosa y revivió en algunos los recuerdos de otras parecidas que se daban hace muchos años y que dieron cierta fama de frío al pueblo. Lo importante es que todos disfrutamos de la nieve y pasamos un día fenomenal.

He recibido muchas fotos pero el espacio es pequeño y se pueden publicar pocas, a veces las mismas fotos me vienen por distintas vías y no se con precisión quien es el autor, así que reproducimos unas cuantas significativas que espero que os gusten.

Miguel Atance

